



総合文化会館において平成26年根室市成人式が行われました。
根室市内外から228人が参加した式典では、初企画の小中高校卒業アルバムを使用した「スライドショーや「恩師からビデオレター」に拍手と歓声が沸いていました。

市教育委員会の松下委員長は、「若い力が地域発展へ導くことを期待している」とあいさつし、長谷川市長は「若い情熱と勇気を持つて、夢に向かい大きく羽ばたいて欲しい」と激励。新成人代表の乱橋元気さんと中村友菜さんは「先人が築きあげた良き伝統と文化を継承し、ふるさと根室に戻ってきたくなる様なまちづくりに努力する」と誓いのことばを述べました。

ふるさと「根室」で育ったことに誇りと大人の自覚を持ち、これから様々な分野、場所などで活躍されることでしょう。



ねえねえ外山さんこれはなあに? —第1回資料館ラボ(研究室)1/11—

一般の方に学芸員などの仕事をもっと知りたいと、小学生以上を対象とした資料館ラボが、歴史と自然の資料館で行われました。

今まで分析作業以外使用していなかった【生物研究室】を舞台に、初めて学芸員体験を実施。

第1回目となる今回のラボは、フクロウが消化しきれず、口から吐き出した骨や毛、羽などから、何を食べているか調べるというもので、参加した児童は「外山さん!これ何?これは?」と質問攻め。

また、内容物からモモンガの骨が見つかり、「おもしろい!!」と大興奮でした。将来は君たちが根室の学芸員かな?



児童会長の松村君は「僕たちもまちが発展できるよう頑張ります」と話してくれました。今後の根室を担う子どもたちの活躍が期待されます。

花咲児童市長のお礼メッセージを伝える —市長への手紙12/18—

11月下旬、花咲小学校6年生2クラスの児童54人が、「こうなったらしいな」など、まちづくりの思いを「市長への手紙」に委ねました。

小学生からの提案は初めてとあって、「皆さんのが根室市のことを見直すに考へていることが、よくわかりました。皆

さんからいただいた意見は、一つでも多く根室のまちづくりに反映させたいと思ってい

ます」と同小を訪れた総合政策部の岩山部長が、市長からのお礼のメッセージを伝え、

花咲児童市長のお礼メッセージを伝える
—市長への手紙12/18—